



Comercio fronterizo

Plataforma SurPay aterrizaja en la Patagonia

SurPay, una plataforma tecnológica creada en Magallanes, está revolucionando el comercio entre Chile y Argentina al permitir pagos en pesos argentinos desde billeteras digitales, con acreditación inmediata en pesos chilenos para los comercios. La solución, impulsada por el HUB Fpymemagallanes y Sociedad de Rentas Inmobiliarias Ltda. (SRI), ya está operativa en más de diez establecimientos y busca expandirse al 40% de cobertura en Zona Franca para 2026. Con más de 40 bancos argentinos integrados al sistema, SurPay ha superado importantes desafíos técnicos y normativos. Entre sus próximos pasos, contempla la

incorporación de terminales POS autorizados por la CMF, la expansión a zonas fronterizas como Coyhaique y La Serena, y la integración de nuevas monedas como dólares y reales para potenciar el turismo internacional.

Además de facilitar pagos transfronterizos, SurPay se ha convertido en una herramienta estratégica para el fortalecimiento del ecosistema emprendedor en Magallanes.

Al eliminar las barreras cambiarias que tradicionalmente frenaban las ventas a turistas, la plataforma impulsa a pequeños negocios a expandir su alcance sin perder competitividad.



CEDIDA